



楠隼中学校・高校だより

全国から生徒が集う全寮制中高一貫教育校

中学校

成長を実感！2学期身体測定！

11月11日、中学生を対象にした身体測定が行われました。男子生徒にとっては、中学生から高校生にかけて身体が大きく成長する時期です。しかし、学習や部活動に集中した日常生活を送っている楠隼生にとっては「背丈がどれだけ伸びているか」「体重がどれだけ増えたか」等、自分自身の身体的な変化を日常的に意識をすることはそれほど多くありません。日頃意識していない身長や体重の変化を数字として目の当たりにできる絶好の機会ということもあり、身体測定当日は若干の緊張感と大きな好奇心を抱いている生徒が多く見られました。中学1、2年生においては、1学期と比較すると身長が大きく伸びている生徒が多く「思った以上に身長が伸びてる！」と歓声をあげている生徒もいれば「伸びていて嬉しいけど、目標まであと数ミリ足りなかった…」と残念そうな表情を浮かべている生徒もいました。どの生徒も1学期の記録と比較しながら、自分自身の身体の成長を実感していました。楠隼は全寮制であるため、保護者と生徒が会える機会は、他の学校と比較すると限られています。生徒たちが帰省した時に、子供の身体的な成長に驚かれる保護者の方もいるそうです。今後も、心身ともに大きな成長し続ける楠隼生の活躍にご期待ください。



高校

高校2年生語学研修

10月30日～11月3日の5日間の日程で、高校2年生の語学研修が行われました。例年は海外で行っていましたが、今年度は新型コロナウイルスの影響もあり、長崎県の長崎ブリックホールなどの施設を利用して、感染症対策を万全にした上での研修となりました。ここでは研修のメインイベントである「グローバル研修」の様子をご紹介します。

1日目の移動後、留学生と合流しました。初めは、緊張や恥ずかしさからか、なかなか会話が弾みませんでした。最初は、緊張や恥ずかしさのサポートもあり、徐々に緊張もほぐれアクティブに活動していました。この日は自己紹介やお互いを知る活動が中心でした。2日目は本格的なディスカッションが始まりました。日中は7つのグループに分かれ、「Positive Thinking」「My Identity」「My Dreams and Goals」の3つのテーマに基づいて自らの考えを深めたり、考えを仲間と共有したりしました。留学生のサポートもあり、英語を駆使して議論することが出来ました。3日目、午前中は「Leadership」についてディスカッションを行いました。午後には「SDGs」についての議論を深め、各グループによる持続可能な社会実現のための方策についてディスカッションと発表を行いました。夕食を挟んだ後、今回のプログラムの最終目標であるFinal Presentationを行いました。「今回の研修から何を学んだか」「自分の夢とその夢を叶えるために今からできる行動」の2つのテーマについて自分の思いを熱く語りました。英語力はもちろん、コミュニケーション能力や課題について考える力を養うことができた充実した研修となりました。